



イマジン ロータリー

起承転結

例会日 毎週水曜日 12:30～ 例会場 ホテルシーズン日南

住所 日南市園田 3-11-1 TEL 0987-22-5151 FAX 0987-22-9588

会長 入中英雄

水と衛生月間

第 3324 回例会	No31	2023. 03. 15	晴れ
点鐘・国歌・ロータリーソング	12 時 30 分 「我等の生業」		
四 つ の テ ス ト	斉藤篤史 君		
ゲ ス ト	竹本政憲氏 (南郷町もえる商忘団団長)		
例 会 行 事	翡翠賞授賞式		

会長時間

イマジンロータリー

昨日、東京の桜の開花が発表され暖かな春の日差しが降り注いでいます。近年、沖縄を除いて東京が一番に桜の開花を迎える年が増えてきています。これは桜の開花には、暖かさだけではなく休眠から目覚めるための寒さも必要だからだと言われています。これから次々に開花宣言が出され本格的な春へと突入します。

さて、先週の3月11日で東日本大震災から丸12年を迎えました。現在死者19,765人、行方不明者2,523人、避難者3万884人の方がいらっしゃるそうです。先月、2月6日のトルコ大地震からも1か月たって死者数5万4千人超え、テント生活者が146万人となっているようです。

先週宮田君も卓話で話されましたが、南海トラフ沿いの大規模地震はM8～M9クラスの地震が今後30年以内に発生する確率が70～80%であります。やはりいつくるかわからない地震などの災害に備える必要性を改めて感じました。

今、話題はやはりWBCではないでしょうか？侍ジャパンは、野球に全く興味がない私でも、テレビにはりついて毎試合観戦するほど楽しいゲームをしてくれています。

1次ラウンドB組が9日に東京ドームで開幕しました。初戦の中国戦は大谷翔平が投打の二刀流で先発し、4回に2点二塁打を打ち、投げては4回を5奪三振・1安打の好投を見せ終わってみれば8-1で大会白星発進しました。宮崎県出身の戸郷翔征投手も2番手で登板し見事な力投を見せてくれました。

第2戦の永遠のライバル・韓国との戦いの先発はダルビッシュ有投手で、初回、2回と韓国打線を三者凡退に抑え好発進したものの、3回に3失点してハラハラドキドキで観戦していました。しかし3回裏には侍打線がヌートバーのタイムリーヒットをきっかけに4得点で即座に逆転しました。そのままリードを保ち結果は13-4の圧勝でした。

それにしても、ヌートバー選手はWBC以前あまりメジャーな選手ではなかったと思いますが、圧倒的な出塁率、ペッパーミルパフォーマンスなど今年の流行語大賞の最有力候補ではないでしょうか？

第3戦は土曜日に対チェコ戦が行われました。この日は東日本大震災が起こった3月11日でした。地震で被災し、父親と祖父母を亡くした『令和の怪物』佐々木朗希投手が先発のマウンドに登りました。初回にエラーがらみの先制点を許すも、その後は立ち直り4回途中2安打1失点8奪三振の快投を披露しました。打撃でもヌートバー、近藤健介、大谷翔平の連続タイムリーなどで4点を追加するなどして、10-2で危なげなくチェコに勝利しました。

第4戦はオーストラリア戦で初回から大谷翔平の3ランホームランで先制すると先発の宮崎県ゆかりの山本由伸投手が4回を1安打8奪三振で投げ切るなど圧巻の投手力を見せつけ、7-1で4連勝し予選の首位通過を決めました。さすが最強の侍ジャパンですね。

後日談ですが、第3戦でチェコのウィリー・エスカラ外野手に162キロの剛速球でデッドボールをぶつけてし

まった佐々木選手は1次ラウンド終了後にチェコ代表が宿泊しているホテルを両手いっぱいのお菓子の袋を持っておわびに訪れたそうです。その中身は自身が所属するロッテの「コアラのマーチ」や「チョコボール」などで、自分自身で購入したものだったというエピソードもほっこりしますね。

いよいよ明日16日から準々決勝が始まり、侍ジャパンはイタリアと対戦します。イタリアには野手6人、投手2人、計8人のメジャーリーガーがいるということで、強敵だと思います。私は残念ながら明日は飲み方という所でTV観戦できませんが史上最強と言われている侍ジャパンは優勝目指して勝ち進んでくれることでしょう。

さて、まだまだWBCについてお話をしたいところですが、今日は翡翠賞を社会奉仕委員会から授与しますので、次は、翡翠賞にちなんだお話をさせていただきます。

第1回翡翠賞は今から12年前日高会長年度の時から始まりました。翡翠賞は日南市の鳥が翡翠だったことからネーミングされたとお聞きしました。かわせみは全長約17センチ、くちばしが体のわりに長い魚とりには優れた鳥で日本全国に生息する鳥です。巣は崖などに横穴を掘って作るようです。水辺の宝石と言われる背中のブルーが美しく首筋から尾にかけてはコバルトブルーで、背や翼は角度によっては緑色に見えます。私が子どもの頃、自宅裏の川で遊んでいた時かわせみを見てきれいな鳥だと思っていました。昨日、翡翠を見に裏の川に行ったら10分ほど見ていましたが、小鳥1羽もおりませんでした。唯一見たのはカラスだけでした。私がめったに裏の川に行かなくなったからか、環境の変化のせいなのかはわかりませんが、最近では昔のように翡翠を見かけることもなくなりました。

委員会報告

親睦委員会 3/29 観桜会オークション出品依頼の件

スマイル

落丸正博君 横浜に住んでいる次男坊の事ですが、もう結婚はしないだろうと思っていた所、去年相手側の両親と顔見せをし、すでに入籍は済ませて、来年1月20日鎌倉で簡単な式を上げるそうです。今日結婚の御祝を頂きありがとうございます。少ないですがスマイルします。

長野多恵子君 優しく尊敬できる皆様がいらっしゃる日南RCでたくさんの事を学びながらお仕事できた事は私の人生の財産です。本当にありがとうございます。皆様のご多幸と日南RCの益々のご発展をお祈りしております。

例会行事

翡翠賞授賞式 竹本政憲氏（南郷町もえる商忘団団長他）



この度は栄えある翡翠賞を頂きまして誠にありがとうございます。

南郷町もえる商忘団の設立経緯は年齢が一つ下の幼なじみであった日南大学の故河野好博さんが「南郷に95年に文化センター(南郷ハートフルセンター)ができるので、その前にイベント企画の組織をつくってはどうか」と情報と提案を持ってきたことから始まりました。

初回は1992年に南郷小体育館で河野さんの親交のあった世界的ジャズピアニストの山下洋輔さんを招いての音楽祭からでした。95年の南郷ハートフルセンターオープンの直前に河野さんが急逝し、南郷ハートフルセンターでの音楽祭を見ることなく旅立った為に志を継いでいきたいと決意し今に至っております。

現在4つのイベントを企画しております。まず一つは、南蛮渡来みなとまつりです。元々は栄松ビーチの海開き前夜祭として発足してそのあと名前を変えて南蛮渡来みなとまつりとして2016年に第一回を開催し今年は7回目となります。

次に伊勢海老ツアー。これは毎年9月に解禁する伊勢えび漁に合わせて日南市外、県外の方に伊勢えび料理をたっぷり振る舞うイベントで、毎回キャンセル待ちが出るほど人気のあるイベントです。

そして、私共商忘団の原点である音楽祭は日南市における音楽文化の振興を目的に南郷ハートフルセンターにおいて「あちい音楽祭」と題して行っております。

四つ目は、東日本大震災後に南郷町と気仙沼はカツオでつながっている関係で始まった命の鼓動プロジェクトは今年で第12回を重ねております。当初は夜のイベントとして灯籠を流して亡くなった方の慰霊を行っていましたが8回目からは地元の方の防災意識を高めるイベントとして行っております。

私共商忘団のモットーは補助金に頼らずという事です。これは補助金に頼るとできなくなった時に立ち行

かなくなるので、チケット販売や協賛を募ったりして運営資金の調達を行っております。

最後に、まだまだ南郷町には様々な資源が眠っておりますので掘り起こしていきたいなあと思っております。本日は翡翠賞という重みのある賞を頂き、団員になり変りまして心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。

横浜に住んでいる次男坊の事ですが、もう結婚はしないだろうと思っていた所、去年相手側の両親と顔見せをし、すでに入籍は済ませて、来年1月20日鎌倉で簡単な式を上げるそうです。今日結婚の御祝を頂きありがとうございました。少ないですがスマイルします。

優しく尊敬できる皆様がいらっしゃる日南RCでたくさんのお仕事を学びながらお仕事できた事は私の人生の財産です。本当にありがとうございました。皆様のご多幸と日南RCの益々のご発展をお祈りしております。

長野多恵子さん有難うございました

長野さん長い間お世話になりました、有難うございました。



出席率報告

	会員数	出席免除	出席定数	HC出席	MU	欠席	出席	出席率
今 週	29	3	26	18	2	6	20	76.92%
出席免除	清水、渡邊、野崎、							
先取MU	鬼束、宮田							
欠 席	上原、榎木田、甲斐、齋藤、村社、日高							

事務局〒887-0014 日南市岩崎3-4-2 Itten 堀川ビル2F 創客創人センター内 TEL0987-22-3363・FAX0987-22-3515

会長：入中英雄 副会長：黒岩久登 幹事：斉藤篤史 雑誌会報広報委員長：河野通郎

雑誌会報広報委員会より 原稿は、ocame@wing.ocn.ne.jpまで送信してください。